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提言題名：寺原小学校でのエアコンフィルターの清掃について

【提言の要旨】

寺原小学校では、エアコンのフィルター掃除を先生方が毎年やっているそうです。

今年はＰＴＡの人でできる人は手伝ってほしいと言われました。

これは先生たちの仕事なのですか？

先生たちも高齢でなかなか大変だそうです。

怪我をしたらどうするのですか？

業者を呼ぶのが普通だと思います。

市役所内ではどうされてるのですか？

子育て世帯にはこの義務化されているＰＴＡ活動がとても大変です。

皆さん仕事してますし、このＰＴＡもどうにかならないでしょうか？

つくばではＰＴＡ廃止になったようです。

私は他の市から来ましたが、取手はしょっちゅう道路工事してますよね。

その財源を子供達にもっとかけてほしいです。

（令和５年４月受付）

【回答の要旨】

取手市教育委員会教育総務課です。問い合わせに回答させていただきます。

学校施設の管理については、予算の範囲のなかではありますが、施設や設備の保守点検、

修繕等を行っています。エアコンのフィルター清掃など学校環境の維持保全において、教

育委員会の管理が行き届かないものについては、学校側にご協力いただいている状況です。

学校に内容を確認したところ、ＰＴＡ役員との懇談のなかで、ＰＴＡで運動会前にでき

る作業はないかとのお申し出をいただき、学校からＰＴＡへお願いした事項のひとつにエ

アコンのフィルター清掃があったようです。

また、ＰＴＡ活動につきましては、各学校の保護者と教員が自主的・任意に組織する団

体であり、その組織・活動のあり方については、ＰＴＡを組織する保護者と教員で話し合

って決めていただくことが原則となっております。そのため、教育委員会ではＰＴＡ活動

はＰＴＡ側から保護者に活動内容を十分にご説明いただき、同意を得たうえで自発的に参

加していただく活動ととらえています。

今後も学校の先生方のご協力を得ながら、児童生徒にとって安全で快適な学習環境の整

備に努めてまいりますので、ご理解いただきますようお願いいたします。

（教育総務課 令和５年５月回答）


